



くりがおか

学校便り NO.3

2022, 5, 20 (金)

栗ガ丘小学校

運動会に向けて、スタート！

17日(火)から運動会特別時間割が始まりました。朝の活動ではラジオ体操や弾季舞などの全校練習を行い、体育の授業時間にかけてや学年種目の練習に取り組んでいます。本年度もコロナ下での運動会となりますが、十分な感染症対策を行ったうえで、子どもたちが体育の学習や体づくりで培ってきたことを発表する場として意義のある運動会になるように考えていきます。ご協力をお願いします。

今年度も内容を精選し、午前日程での開催となります。お家の方の参観については、参観エリアを区切り、立ち見での参観をお願いします。学校から通知、プログラムが配付されていますので、ご覧いただきご協力をお願いします。

運動会までは、毎日、練習が続きます。学校では、コロナ対策とともに熱中症にも注意して練習を進めていきますが、ご家庭でも食事、睡眠など生活リズムを整えて、万全の体調で登校ができるようお願いいたします。ご家庭での生活を見直すきっかけにしてください。

なお、必要に応じて水分補給のため水筒に水またはお茶等を入れて持たせてください。

5月18日(水) 全校体育集会(入場行進の練習)の様子



今年も5年生が商工会青年部の湯本さんに弾季舞の講習をしていただきました。本番も5年生が全校の舞をリードします。

長野県市町村対抗小学生駅伝大会に出場しました！

4月30日(土)に「第17回長野県市町村対抗小学生駅伝競走大会」が松本平広域陸上競技場で行われました。栗ガ丘小学校では昨年度の3月に6年生(当時5年生)から選手を募集し、小布施町の代表として4人が出場しました。

当日は、好天のもと4区間6.1kmを走り抜き、ゴールまでタスキをつなぎました。結果は24分25秒で参加53チーム中26位、町の部では5位でした。4月になってからチームを結成し、限られた時間の中での練習でしたがよく頑張って走りました。来年につながる走りとなりました。(5月5日にテレビ放送がありました。)



オクレンジャーの確認をお願いします。

～新型コロナウイルス感染症拡大防止対策にかかわって～

先週、今週と新型コロナウイルス感染症拡大防止のために学級閉鎖、学年閉鎖の対応をとらせていただきました。たいへん急な連絡となりましたがご対応いただきありがとうございました。

今後も登校後に学級閉鎖となり、急にお迎えをお願いすることがあります。日中でもオクレンジャーの確認ができるようにしておいてください。また、日中に連絡の取りやすい連絡先が変更になっている場合は担任までお知らせください。

【文責 教頭 日台 邦治】